
 

 

 

 

 

３年生から２年生へ バトンタッチ！ 

長い夏休みが終わりました。この夏休み中、お子様はどう過ごしたでしょうか。部活動や

勉強に打ち込んだり、普段できないことに挑戦したりして、毎日を充実させることができた

でしょうか。総合体育大会や吹奏楽コンクールでは、２年生も長柄中学校の代表として

３年生とともに活躍していました。部活動では、夏休み中から２年生を中心とする活動が

始まっています。２学期になれば、生徒会や専門委員会も２年生へと引き継がれていきます。

責任ある立場となり、生徒たちも一回り大きく成長することが期待されます。また、各教科の

サマーセミナーに多くの生徒が参加しました。その様子から、学力向上への意欲を伺うことが

できました。 

今年の夏休みは猛暑でした。学校ではＷＢＧＴの値が「運動は原則禁止」を示すことも

あり、何度か部活動の中断を余儀なくされました。９月に入ってもまだまだ残暑が厳しい

ことが予想されますが、体調に充分に注意しながら、運動会、新人戦、音楽祭、さらには

職場体験学習の準備も進めていきたいと考えています。学校生活や学業などいろいろな面で

これまで培った力を発揮し実り多い秋になるよう、生徒一人一人を見つめ支えていきたいと

思います。保護者の方々には今後とも御協力いただきますようお願いいたします。 

            

 

 ７月３日（水）に１，２年生を対象に            が開かれました。生命の

誕生や性感染症についてお話を聞き、自分を大切に生きていこうとする気持ちを改めてもつ

ことができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 運動会の練習期間中は、熱中症対策として水筒、帽子、タオルを 

必ず用意してください。また、体調がよくないときは無理をせず、 

早めに申し出るように、御家庭でもお話しくださると幸いです。 
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 ９月中旬より練習を開始します。今年もすてきな曲に仕上げようと、皆はりきっています。 

学級自由曲 「あなたへ ～旅立ちに寄せるメッセージ」 

 

 ９月７日（土）の開催に向けて、運動会の運営や学年種目の準備を進めています。 

私は２回目の実行委員になりました。１年生

の頃よりもっと楽しい運動会を創り上げて

いきたいです。そして、皆を素早くまとめ

られる実行委員になりたいです。 

 

実行委員として皆をまとめたり、いろいろな

準備を積極的にやったりして、運動会を成功

させたいです。スローガンにもあるように、

皆で優勝の華をつかみ取っていきたいです。 

            

実行委員として、誰もが笑顔になれる運動会

を作りたいです。年に１度しかないこの行事で

皆が楽しめるように、企画・運営をしていき

たいです。頑張ります。 

 

練習などで皆をまとめられるように頑張り

たいです。また、実行委員としての自覚を

もって、普段の学校生活からしっかりと

過ごしていきたいです。 

 

運動会応援団員紹介 

２年生から各色２名の応援団員が選出されました。３年生と共に応援合戦をリードします。  

赤 団 黄 団 

応援団員として、誰よりも声を出したり、

皆をまとめてきれいな応援の形を作ったり

して、いい応援をしたいです。率先して行動

して３年生のサポートをしていきたいです。 

 

去年の応援よりいい応援をして、皆に

「やってよかった」と言われたいです。その

ために、他の人より先に動き、きちんとした

行動ができる応援団員になりたいです。 

 

 悔いの残らないように一致団結して、三冠

をとれるように頑張りたいです。僕は野球の

チームで、毎回喉が枯れるまで声を出している

ので、それを生かしたいです。 

 

去年、応援団員の先輩が、積極的に声がけを

して団をまとめていたことが印象に残って

います。だから私も率先して行動し、団全体を

まとめられるように頑張りたいです。 

 

 

 実行委員として皆をひっぱっていきたい

です。ただ音楽祭を成功させるだけでなく、

皆に「楽しかった」「またやりたい」を思って

もらえるような音楽祭にしたいと思います。 

 

 昨年の実行委員がクラスのためにやって

くれたように、今年は自分が準備をしたり

指示を出したりしたいです。自分にできる

こと以上に頑張っていきたいです。 

 

運動会実行委員紹介

 音楽祭実行委員紹介 


